

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

dieses unglückliche Jahr 2020 ist nun Geschichte, 2021 hat begonnen und verlangt von uns die Lösung von den gleichen Problemen.

Aber wir können hoffen, dass mit den Impfmöglichkeiten ein Gegenmittel gefunden ist und so schnell als möglich verteilt wird. Vielleicht können wir uns ab dem Frühjahr nach dem doch zeitweise recht langweiligen Einzeltraining endlich auch wieder treffen und uns dann miteinander freuen, diese Pandemie damit und mit entsprechenden Abstands- und Hygieneregeln im Griff zu haben. Begleiten wird sie uns sicherlich noch einige Zeit...

Aber bis dahin ist noch ein langer, steiniger Weg, und bevor Corona uns doch noch stärker tangieren sollte, sage ich hiermit schweren Herzens die folgenden Veranstaltungen ab:

**05.02. Grünkohlessen mit Auerhahnteller und Kerstin-Müller-Pokal**

**20.02. Jahreshauptversammlung**

Laut Satzung „soll die Jahreshauptversammlung zum Anfang des Geschäftsjahres stattfinden“. Nicht „muss“! Wir wollen diese wichtige Mitgliederversammlung auf jeden Fall in der warmen Jahreszeit nachholen, sobald es geht und zu verantworten ist. Zu den neuen Terminen Jahreshauptversammlung und ggf. auch Pokalschießen wird der Vorstand Euch frühzeitig informieren. Ich wünsche Euch und Euren Angehörigen ein frohes, neues Jahr und alles Gute für 2021.

Mit Gruß und bleibt Gesund  
Dörte Schirmag  
1.Vorsitzende SV Ohr